

La festividad de la Ascensión del Señor es una de las cuatro más antiguas que celebra la Iglesia Católica y, según dice San Agustín, fué instituida por los Apóstoles. Se puede considerar esta fiesta como el fin y último complemento de todo lo que se refiere al Hombre-Dios. Jesucristo en ese día dejó la tierra y volvió al seno de su Padre, según mucho antes lo había anunciado, después de haber cumplido su misión, con la consumación de su sacrificio. Dejando este valle de desventuras para ascender al mundo de las claridades eternas, nos enseña que no debemos mirar la tierra como morada nuestra permanente, sino como lugar de paso; «viajeros somos—como indica San Pablo—que vamos día tras día camino de nuestra Patria verdadera, que es la gloria». A su consecución debemos aspirar con la plenitud de nuestro cuerpo y alma, en servicio constante a Dios como lo hicieron los santos.

Esta es la lección práctica de Jesucristo en su Ascensión. El día 40 de su resurrección—dice la narración religiosa—y último de su morada sobre la tierra, reuniendo Jesús a sus apóstoles y llevando a su lado a su bendita Madre les condujo a la cumbre del Olivete para El volver, por su propia virtud, al seno de su Eterno Padre de donde había venido. Subía sosegada y majestuosamente como para darles tiempo de disfrutar tan glorioso triunfo. Insensiblemente se fué alejando y mientras que ellos le seguía con la vista y le bendecían y adoraban, una luminosa nube, poniéndose bajo sus pies divinos, le ocultó enteramente. Entonces el triunfador del mundo, penetrando en un momento regiones inmensas, subió sobre todos los cielos y se sentó a la derecha de su Eterno Padre. Su Santísima Madre, los Apóstoles y los discípulos, todos continuaban mirando al cielo sin acertar a apartar sus ojos del camino por donde se les había ausentado el objeto de su amor; y era tal su enajenamiento, que, para sacarles de él, menester fué que bajasen dos ángeles y poniéndose a su lado, les dijese: Varones de Galilea, ¿por qué estáis mirando al cielo? Este Jesús que habéis visto subir al cielo, así vendrá al fin del mundo. Con esto aquellas almas salieron de su enajenamiento y se volvieron con gran gozo—dice San Lucas—a Jerusalén donde permanecieron loando y bendiciendo a Dios y esperando la venida del Espíritu Santo que antes les había prometido Jesucristo.

Subió el Señor a los cielos—dice San Pablo—para desde allí gobernarlo todo; además, para entrar en cuanto hombre en su gloria; para enviarnos el Espíritu Santo; para abogar ante el Padre por nosotros y para prepararnos en el cielo nuestra morada perpetua. No es extraño que la Iglesia, en el día de mañana congregue a sus hijos en los templos recordando, recordada, fecha tan trascendentalmente grata para todo cristiano....

## España no reconoce competencia a la O.N.U.

### Parcialidad, falsedad y maniobra política.—El Gobierno rechaza toda ingerencia en nuestra soberanía.—Deseamos la paz y nos dejará indiferentes cualquier fallo

MADRID.—Con motivo de la acusación presentada contra España por la Delegación de Polonia ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, el Gobierno español ha creído en el deber de exponer su posición a las Misiones diplomáticas acreditadas en Madrid, habiéndolo hecho así con fecha 23 del corriente mes.

En la nota enviada al efecto, el Gobierno deja bien sentado que, según los principios de Derecho internacional universalmente aceptados, no puede reconocer competencia en asuntos que afectan a España a ningún género de organización internacional que se funde en convenios que no ha suscrito.

Del examen de la Carta Constitucional de las Naciones Unidas se desprende la improcedencia de que la acusación polaca fuese tomada en consideración aun en el caso de que hubiera sido dirigida contra una nación miembro de la misma, ya que tras de la alegación de que un país puede constituir un «peligro para la paz» no pueden emboscarse acusaciones contra su régimen interior si no se quiere que calga por su base el principio de recíproca confianza entre las naciones que es fundamento de toda organización internacional. Además, en el caso de España, el procedimiento adoptado pone de manifiesto que el aspecto jurídico y moral del asunto ha sido sacrificado al fin político como lo demuestra el hecho de que, habiéndose declarado en el Consejo de Seguridad que la acusación presentada carecía de pruebas suficientes, en vez de ser rechazada de plano se acudió al subterfugio de designar un Subcomité con la misión de reunirlos contrariando el principio legal que impone al acusador el deber de aportarlas.

Por otra parte, la composición dada a dicho Subcomité es impropia, puesto que, dando entrada en el mismo a países cuyos Gobiernos están en abierta y pública oposición contra España, su actuación ha de ser difícilmente imparcial.

Es de tener en cuenta que ninguna hecho que hubiera servido de base a las acusaciones del delegado polaco contra España ha podido ser directamente observado por el Gobierno de Varsovia, que por no tener representación en España, ni información directa alguna; ha tenido que utilizar, según ha declarado su delegado, la información facilitada por los los exilados españoles, muchos de ellos responsables de delitos comunes.

Aunque el Gobierno español, como el de todos los demás países tiene perfecto derecho a proveer de los medios adecuados para su defensa nacional, incluso a hacer las investigaciones que procedan en orden a la energía atómica, las Misiones diplomáticas acreditadas en Madrid tienen constancia de la falsedad de la afirmación de que se están haciendo tales investigaciones.

En la nota han quedado igualmente rebatidos los extremos de la acusación polaca referentes al supuesto fomento de las actividades nazis en territorio español y al pretendido movimiento de fuerzas militares españolas en la zona pirenaica con peligro para Francia, que no ha sido sino de defensa y seguridad plenamente justificadas después de la sangrienta agresión de octubre de 1944.

Como el propósito real de la acusación polaca no es otro que provocar un pronunciamiento del Consejo de Seguridad sobre asun-

to de régimen interior español, el Gobierno español señala que el criterio de «no intervención» ha sido recientemente ratificado, de modo casi unánime, por los países americanos. En salvaguardia del referido principio, respaldado por los sentimientos patrióticos del pueblo español, su Gobierno proclama que rechaza toda ingerencia declarada o encubierta de lo que es privativo de su soberanía, pidiendo el Gobierno español para el régimen interior de su país el mismo respeto que se tiene para el de otros pueblos.

El Gobierno español reafirma sus deseos de paz y amistosas relaciones con todos los pueblos propósitos a los que acomoda su conducta neutral durante el último conflicto, como lo demuestran entre otros hechos, la protección y defensa de los israelitas en todos los países ocupados donde eran perseguidos, la hospitalidad concedida a millares de ellos y el generoso ofrecimiento de acoger niños de la Europa central.

España no tiene conflicto con ningún pueblo, y todos sus asuntos, pendientes con otros países por ser de índole normal, permiten resolverse por los procedimientos diplomáticos corrientes. No alienta España espíritu alguno de hostilidad contra nadie, sino que está penetrada de un constante y cordial propósito: cooperar con todos en la organización de un mundo mejor.

Por esta razón, España recibirá con entera indiferencia, si llega a producirse, el pronunciamiento de un organismo que no tiene jurisdicción para juzgarla. Todo el mundo sabe, aunque nadie se atreva a pronunciarlo, cual es el país que constituye un verdadero «peligro para la paz».

## Franco es despedido cordialísimamente en Sevilla

### Estancia del Caudillo en Córdoba, Ubeda, Linares y Cazorla

### VISITA AL PANTANO DEL TRANCO

#### La Despedida de Sevilla

SEVILLA 28.—Con una despedida apoteósica, llena de cordial emoción, se han cerrado los homenajes que el pueblo sevillano ha ofrecido al Caudillo y a su ilustre esposa, doña Carmen Polo de Franco. El pueblo ha hecho acto de presencia desde antes de las ocho de la mañana, en la plaza del Triunfo, frente a los Reales Alcábares y allí, en una espera impaciente, aguardó cerca de dos horas para tributar a Su Excelencia el Jefe del Estado y a su esposa filial homenaje.

En el patio de la Montería estaban los ministros de la jornada en Sevilla, el capitán general de la segunda Región militar, todas las primeras autoridades, jerarquías, representaciones eclesiásticas, civiles y militares.

El Caudillo descendió, acompañado de su esposa, de las habitaciones del piso principal del Palacio, a las nueve y quince minutos, y, seguidamente, revisó las fuerzas militares. Se despidió de los ministros y autoridades en el patio de la Montería.

Seguidamente, tomó su automóvil y, acompañado de doña Carmen Polo de Franco, inició la marcha. En el momento de salir de la histórica puerta del León a la puerta del Triunfo, que estaba materialmente llena de gente de toda clase y condición y de modistillas y estudiantes, que ponían una nota alegre en el acto, se desbordó el entusiasmo de forma verdaderamente apoteósica. Los gritos de «¡Franco, Franco, Franco!», «¡Viva nuestro Caudillo!», «¡Sevilla por el Caudillo!» y otros se mezclaban con aclamaciones y victorias de todas clases, como signo exponente de la calidad emocional que ha tenido la despedida del pueblo de Sevilla al Generalísimo. El automóvil en el que iban el Caudillo y su esposa, rodeado del pueblo, tenía que caminar muy lentamente: al embocar la calle de Santo Tomás, como consecuencia de la densa masa humana que irrumpió en la citada calle, anhelante de estar cerca del Caudillo para victoriarle con enardecido fervor. Después, al enfilar el coche del Generalísimo, que iba precedido de los lanceros a caballo y en traje de gala, por la ancha avenida de Queipo de Llano para tomar las rutas de salida de la ciudad, se repitieron las manifestaciones de fervor por Franco. El pueblo siguió tras el coche del Caudillo, no cesando de victoriar al Generalísimo, hasta que el automóvil

se perdió de vista. Toda la carretera, desde la plaza de Calvo Sotelo hasta la calle de Santo Tomás en la desembocadura de ésta a la plaza del Triunfo, había sido cubierta por fuerzas de Aviación. (Cifras).

#### El Caudillo en Córdoba

CORDOBA.—El Jefe del Esta-

## La acusación contra España va desvaneciéndose

### Santo Domingo y Paraguay contrarios a la propuesta polaca

SANTO DOMINGO.—El Gobierno dominicano adoptará en el Consejo de Seguridad de la O. N. U. una actitud contraria a la de considerar a España como un peligro para la paz, según se afirma en los círculos políticos —EFE.

BUENOS AIRES.—Noticias de La Asunción anuncian que el Gobierno paraguayo no estima que España represente un peligro para la paz del mundo, por lo que su delegación en la O. N. U. se manifestará en contra de tal supuesto. —EFE.

NUENA YORK.—El delegado

do llegó de Sevilla a las once de la mañana, estado recibido por una gran multitud, quien le hizo un grandioso recibimiento.

Visitó la magnífica Exposición de Arte Marroquí, obsequiándosele con una preciosa caja de ébano.

#### En Ubeda

Desde Córdoba y teniéndose que detener en todos los pueblos del tránsito, donde fué aclamado, llegó a esta ciudad, dirigiéndose al pantano del Tranco, el mayor de España después del Esti, siendo inspeccionado por Su Excelencia, elegiendo las obras últimamente en él realizadas, que han importado 60 millones de pesetas.

#### En Linares

Un breve espacio de tiempo permaneció en esta población el Caudillo, quien en su recorrido por ella recibió continuas y fervorosas muestras de adhesión de la gente minera.

#### En Cazorla

De paso para Ubeda, donde pernoctó, hizo Franco acto de presencia en esta ciudad. El Caudillo tuvo que subir a la tribuna y dirigir la palabra al gentío, que le ovacionó con gran entusiasmo.

## DIA DE LA JUVENTUD San Fernando, Rey y Caudillo

El día 30 de mayo, rendimos homenaje de fidelidad y de cariño entrañable al Rey, al hombre y al Santo que supo mantener bajo su gloriosa espada a un pueblo que hoy, a través de los siglos, le rinde también el homenaje merecido, con la participación de lo más escogido de su juventud.

Como modelo de cristianos y de caudillos, España entera quiere también sumarse a este homenaje que las Falanges Juveniles de Franco ofrecen a su Santo Patrón, símbolo y ejemplo de españoles, de hombres, de Reyes y de santos.

Queremos que en este día de la Juventud no falte la verdadera reverencia de unos corazones juveniles que militan bajo los sagrados guiones de unas centurias de la tierra de Leales y de Caballeros; por eso la juventud abunec con su mirada fija en aquel glorioso período medieval, ofrece al Rey Fernando III la mejor promesa de nuestra época: Ser como él quería, MITAD MONJES, MITAD SOLDADOS.

Las ardientes escuadras del Frente de Juventudes, en torno a su Caudillo de la paz y de la guerra, unidos todos junto a Franco, renuevan en esta fecha memorable del 30 de mayo su promesa fiel y leal a un Rey que, en la Historia de España, supo ser Caudillo.

Hoy, como ayer y como siempre, estamos con Franco, por eso hemos dicho tantas veces que

«Mientras en España no haya un rey que sepa ser caudillo, seguiremos sin vacilaciones, pese a quien pese y pase lo que pase, al Caudillo, aunque éste no sea rey».

No nos interesan solamente los reyes, nos interesan los caudillos. Ya nos dijo nuestro delegado nacional: «Es el genio del caudillaje lo que importa. El genio del caudillaje de un Pelayo o de un Fernando el Santo, de unos Reyes Católicos o de un Carlos Emperador, o más concretamente de un Cid Campeador, que no necesitó ser rey para ser Caudillo».

Este genio del caudillaje nos ha llevado siempre a las grandes empresas y nos mueve la fe inquebrantable que tenemos en un Caudillo que representa nuestra libertad y nuestra independencia y nos supo guiar hasta la victoria, manteniéndonos ahora en la más heroica posición ante el mundo que nos difama y nos calumnia, fieles siempre a la eterna memoria de nuestros muertos.

A las órdenes de este primer soldado de España rendimos hoy homenaje al Santo Rey que supo ser Caudillo.

La juventud falangista está en pie y sigue plenamente convencida de que, ser español, es una de las pocas cosas serias que se puede ser en el mundo.

Que desde esta tierra bendita lleguen a él las plegarias de una juventud que está dispuesta a dar todo por su patria.



# Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Circular número 571

Modificando la Circular número 570, sobre los precios de venta al público de las carnes publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 126, de 6 de los corrientes

De acuerdo con lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Agricultura de 29 de diciembre de 1945 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de enero de 1946), continuarán con régimen de libertad de contratación y venta las reses de abasto de las especies bovina, ovina y caprina, así como sus carnes.

La circulación de toda clase de ganado de abasto y de vida de las especies indicadas, queda intervenida y sujeta, por tanto, a la guía única, modelo reglamentario de esta Comisaría General.

Artículo 1.º De conformidad con la Orden del Ministerio de Agricultura de 29 de abril de 1946 («Boletín Oficial del Estado» número 120, de 30 de abril de 1946), se señalan para la venta al público de las carnes a que esta misma Orden se refiere, los precios que a continuación se detallan, y que registrarán en todos los pueblos de

cada provincia a partir del día 10 de mayo. Tales precios se incrementarán únicamente con los arbitrios e impuestos municipales que tengan legalmente establecidos los respectivos Ayuntamientos, siendo obligatorio por parte de los carniceros tener expuesto en lugar visible de sus establecimientos un cartel con los precios de venta que se señalan, incluidos dichos gravámenes.

Art. 2.º Se entenderá por carne de primera clase toda la de las reses, incluido el solomillo, con la excepción de la falda, pecho, pescuezo y rabo (que se venderá con sus vértebras), que es la de segunda.

Art. 3.º Los tablajeros podrán vender al público las diferentes clases de la carne de ternera, dentro cada una de su clasificación de primera o segunda, como sigue: el lomo alto y bajo, con su costilla (chuletas de ternera), clasificado en tres categorías: chuletas de rñonada, de centro y de aguja; la aguja con sus chuletas; la cadera, babilla, tapa, contra, espaldillo y morcillo en filetes sin hueso pero son sus ternillas; la falda con sus ternillas huesosas; el rabo con sus vértebras y el pescuezo la parte aprovechable.

### VACUNO

Provincias	1.ª sin hueso	2.ª sin hueso	Riñones	Sebo	Huesos
Alava.....	13,90	10,40	17,40	5,20	0,90
Albacete.....	14,40	10,75	13,00	5,40	8,85
Alicante.....	14,90	11,10	18,60	5,55	0,90
Almería.....	14,90	11,10	18,60	5,55	0,90
Avila.....	13,05	9,75	16,40	4,85	0,80

(Continuará).

## ECCLESIA

### SUMARIO

«Sambenitos y filacterias» (editoriales), página 3.

«Pastoral colectiva de los Obispos de Polonia», página 5.

«La ocupación aliada en Alemania», (pastoral colectiva de los Obispos alemanes), página 7.

«En torno a la Acción Católica obrera», por Alberto Bonet, secretario general de la Acción Católica Española; página 9.

«Las Ascensionces en la Biblia», por Jesús Enciso, canónigo lectoral de Madrid; página 10.

«Situación del catolicismo en Suiza», por el doctor James Schwarzenbach; página 12.

Actividades de Acción Católica página 14.

«Un Congreso Eucarístico en el campo», por Jenaro Xavier Vallejos; página 16.

Crónicas de la vida católica nacional e internacional, crítica de espectáculos, Voz de los Prelados etcétera, etcétera.

## Bibliografía

¡CONQUISTEMOS EL CINE! por Ernesto Gutiérrez del Egido. Ediciones «Gloria»

Hemos recibido el hermoso libro, salido de los talleres tipográficos de Sigrano Diaz, ¡Conquistemos el cine!, nueva publicación debida a la brillante pluma de nuestro querido amigo, don Ernesto Gutiérrez del Egido, presidente de la Asociación Católica de Padres de Familia de Avila, que dedica la obra a su fallecida esposa, cooperadora en los afanes que movieron al autor a realizarla. Con un fundamentado conocimiento de la realidad social en cuanto a «la gran diversión de nuestro tiempo», expone el escritor sus inquietudes respecto al problema del cine, según su criterio «el principal y de mayor trascendencia» entre todos cuantos tiene hoy planteados la causa del bien». Los capítulos de la bellísima exposición contienen la doctrina más prudente sobre el imperio que en la voluntad ejercen los hechos llevados a la pan-

## Radio S. E. U.

«Individuos desaprensivos, utilizando el nombre de la Emisora nacional del Frente de Juventudes, Radio S. E. U. Diego de León 49, Madrid, y atribuyéndose el carácter de agentes publicitarios al servicio de la misma, vienen obteniendo, mediante coacción y engaños, diferentes cantidades de industriales o particulares durante el presente mes de Mayo, lo que se hace público para que tales elementos sean inmediatamente puestos a disposición de la autoridad competente, ya que Radio S.E.U. no dispone ni tiene a su servicio agente publicitario alguno, efectuando las gestiones de este tipo, los agentes y representantes de la Agencia de publicidad «Hego», los cuales no pueden exhibir otra documentación más que aquellas que les acredite como pertenecientes a la citada agencia.

Se ruegan a las personas o entidades que hayan podido firmar contrato o compromisos con titulados agentes publicitarios de Radio S. E. U., los consideren anulados comunicando a la Dirección de la Emisora el hecho».

## Para vendedores y agricultores

ARSENATO DE PLOMO de gran pureza de la acreditadísima marca «FIGUEROA», se ofrece para la provincia de Avila, con los máximos descuentos.

## Hijo de la Fuente PIEDRAHITA

talla, proponiendo la más acertada solución que cabe al espinosísimo problema, para con ella acometer con esperanza de éxito la reconquista del mundo del celuloide.

La portada del libro, cuya lectura recomendamos a nuestros lectores es un precioso dibujo que acredita una vez más el arte de Sánchez Merino. Felicitamos al señor Gutiérrez del Egido por esta nueva muestra de su fervoroso apostolado «pro aris et focis».

# Información deportiva

## Comentarios futbolísticos

Mañana otra vez a Madrid. A este paso vamos a tener que incluirnos en el censo de la capital de España.

Ahora es la Ferroviaria quien espera a Avila. Con una moral excelente, después de su última victoria sobre el imbatido Mediodía. Y con sus mejores hombres, de los que no pudo disponer otro domingo por simultanear la «Copa Marca» con el Campeonato de Aficionados. Así veremos a los famosos Contreras, Gallo, Quirós, Peña y otros ases en la categoría.

Esto quiere decir que las cosas se van a poner mal para el Avila. Pero seguimos teniendo la esperanza de que nuestro equipo logre una tarde completa. O sea, que su ataque marque los goles que el resto del conjunto le proporciona. Cuando la delantera juegue como la línea media no habrá quien frene al Avila.

Hasta ahora, solo Fernández jugaba como es debido. El domingo, Losco volvió por sus fueros y aumentó la agresividad de la línea. También Marbán hizo un buen primer tiempo, y confiamos en que algún día se sostenga en el segundo. La excelente madera y el entusiasmo de Escobar nos hacen esperar que pronto se traduzca en rematar a la red. Y también esperamos en que Armeoso o Bedmar repitan pasados éxitos. Cuando todo esto cuaje, que será pronto, estaremos orgullosos de nuestro equipo.

Madrid se va dando bien en juego pero mal en suerte. El partido con el Cifesa se perdió por poco. El del Imperio no se ganó por un pelo. Hemos ido mejorando. A ver si a la tercera va la vencida.

El juego de la «Ferro» es de los que van mal al Avila. Pegajoso y destructor, como el del Mediodía. Y además ponen gran codicia. Si el Avila les iguala en entusiasmo y en ese deseo de comerse el balón, podría ocurrir que se trajeran para acá dos puntos que a la vez que nos sacaban de la cola, nos pondrían en condiciones de llegar a la cabeza el próximo domingo. Y en este caso, va a haber mucho que hablar en lo que resta de competición, con dos partidos más en casa y sólo uno—el Mediodía—fuera. O sea, que para llegar a ser campeón habrá que contar con el Avila.

ZEDA.

## Gran partido de fútbol para mañana en el campo de San Antonio

A las cuatro y media de la tarde de mañana, se jugará en el campo de deportes de San Antonio un gran partido de fútbol entre los equipos Imperio de Salamanca, y de la Escuela del Magisterio abulense. La entrada será gratuita.

Antes de jugarse este partido, el equipo salmantino visitante hará entrega al de la Escuela del Magisterio abulense de un artístico banderín.

## Tiro de Pichón

Se aplazan las tiradas de Avila

Por dificultades materiales que no han podido ser solucionadas, la Sociedad de Tiro de Pichón de Avila ha acordado suspender las tiradas anunciadas para los días 1 y 2 de junio, con las que inauguraría oficialmente sus hermosas instalaciones. Esta suspensión es temporal y oportunamente se anunciarán las fechas en que hayan de celebrarse.

## Mañana, el Gran Premio de Arévalo

Como habíamos anunciado, mañana tendrá lugar en Arévalo la primera de las tiradas organizadas con motivo de sus ferias y fiestas. El Gran Premio promete estar muy concurrido, ya que hasta ahora han anunciado su inscripción catorce tiradores de Valladolid, seis de Segovia, cuatro de Salamanca, cuatro de Peñaranda, ocho de Arévalo y los mejores de Avila, esperándose asimismo la llegada de algunas escopetas madrileñas, por lo cual la victoria será tan disputada como emocionante.

## Ciclismo

### Los abulenses invitados a correr

El Club Ciclista Salmantino ha organizado para el día 12 de junio un a carrera Salamanca-Ciudad Rodrigo y regreso—174 kilómetros— a la que ha invitado a un equipo abulense de tres corredores.

Mucho celebraríamos que los ciclistas locales se decidieran a tomar parte en estas competiciones que puede ponerles a punto y hacerles conocer sus auténticas posibilidades.

# Kaleidoscopio mundial

## Medicamentos antiguos

El cuerpo humano suministraba a los antiguos un arsenal de remedios: el pelo, cuyas cenizas se tenían en infusión curaba la ictericia, y con la misma ceniza, mezclada con miel hacían una excelente pomada contra la calvicie. Las uñas pulverizadas en una infusión de vino, era un emético magnífico. El cerumen de oído, se empleaba como «detergente y astringente» para llagas y cortaduras, hinchazones y cólicos y hasta servía para aclarar la vista. La saliva curaba las herpes y los picores; era inmejorable contra la mordedura de serpiente y perros rabiosos y contra las calenturas, cemas y amenorrea.

Nada sin embargo, era tan apreciado como la grasa humana. En tiempos de la Guerra de los 30 Años, muchos ladrones estaban convencidos de que con una vela de grasa humana o con la posesión de un brazo de feto eran invulnerable. Cuando la guerra o las discordias civiles no proporcionaban cadáveres los especialistas acudían a los verdugos porque la grasa humana pasaba por remedios soberanos contra el reuma.

El cráneo humano fue también bastante buscado. En el siglo XVII se vendían públicamente polvos de calaveras en todas las farmacias. Muchos medicamentos contenían «liccos» de los hipogeos egipcios o polvos de momias; había el «licor blanco» y el «licor negro». Al blanco, procedente de los cuerpos disicados naturalmente entre arena se los atribuían virtudes especiales. Los fragmentos de momias se vendían como remedios muy eficaces para las depuraciones de la sangre, los males nerviosos, la anemia y sus derivados, y todos los grandes señores llevaban encima algún trocito pulverizado con ruidor para usarlo en caso de accidente. A falta de momia auténtica, no siempre fácil de obtener se recurría a cadáveres más recientes. Puede decirse que ninguna parte del cuerpo humano dejó de ser aprovechada por la farmacia de aquella época, convirtiéndose en drogas medicinales.

Todavía, en 1759, el famoso Lameray, médico y químico francés, enseñaba que el «stercor humanum» es digestivo, resolutive, emoliente y dulcificante. Este repugnante remedio citado se usaba contra los males de garganta, la opilosis, las tercianas, etc. etc.

## Supersticiones obreras

Son varias las supersticiones que

se tienen en todos los oficios, pero, algunas de las curiosas son estas:

Si encuentra una joven modistilla, bordadora o sombrerera, un caballo blanco no es más que un vago signo de suerte; pero si se encuentra con cincuenta y uno, entonces el primer muchacho que le hable será su novio.

Si ve cien personas cubiertas, un cura, una religiosa y un caballo blanco, un jorobado y un militar, el primer hombre que la dé un beso se casará con ella. El encuentro de un caballo blanco y un militar, indica buena suerte; el de un sacamuelas mala; el de un marinero noticias.

Si la persona se encuentra con un soldado o un guardia municipal es señal de que va a ver una persona conocida. Si ve un guardia a caballo, que levante el pie izquierdo y escupa tres veces en el suelo, recibirá una buena noticia.

El caballo, el militar y el marino, desempeñan un gran papel en el formulario de la calle; las parisenses gustaban de lo vistoso y antes de la guerra se pirriaban por el uniforme. No nos choque, pues, saber que una charretera de un uniforme o una crin arrancada al casco de un dragón, traen buena suerte, a condición de que las ofrezca el propietario mismo de tal animal y tal prenda.



Quando su estómago funciona mal...

No tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolores de estómago es maravilloso el

**DIGESTÓNICO**

del Dr. V. ...

¡QUESTA ES LA VERDAD!

Oigo muy bien dirá usted cuando compruebe que el KLERSON es el aparato ELECTROACUSTICO de potencia y claridad insuperables. (Patente de invención 159.386). (C. C. S. 3.025). AVISO: Visita en AVILA, el jueves, día 6 de junio, de 10 a 1 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomé, 4, según su prescripción.

**HERNISAN** (Estudio Ortopédico) BALMES, 104.—BARCELONA.

## Sección religiosa

MAYO

Día 30 Jueves.—La Ascensión de Nuestro Señor Jesucristo a los Cielos —Santos Fernando III. rey; Félix, p.; Gabino, Crispulo, Palatino, mártires; Anastasio, obispo; Juana de Arco.

La misa y oficio divino son de la Ascensión del Señor, con rito doble de primera clase, octava privilegiada y color blanco.

### La Ascensión del Señor

S. A. I. Catedral.—A las nueve y media de la mañana, Horas Canónicas, y Misa solemne. A las doce NONA con exposición de S. D. M y «ermón por el muy ilustre señor don Castor Robledo, canónigo magistral.

### Nuestra Señora de la Misericordia

Ermita de San Martín —Fiesta principal. A las ocho de la mañana Misa de Comunión en la ermita y a continuación se trasladará la imagen de Nuestra Señora de la Misericordia al Convento de la Encarnación, donde se celebrará a las diez Misa Solemne con sermón por don Mariano Taberna, coadjutor de la Parroquia de San Pedro y profesor del Seminario. Al terminar la misa se celebrará el acto de consagración del Patronato a la Santísima Virgen, y acto seguido se organizará la procesión que recorrerá el itinerario de costumbre.

Por la tarde, a las cuatro y media, en el Convento de la Encarnación se rezará el Santo Rosario y a continuación será trasladada la imagen de Nuestra Señora de la Misericordia desde dicho Convento a su ermita.

### Mes de María

San Vicente.—Se celebra solemne novena a la Madre del Amor Hermoso.

Por la mañana a las ocho y media, misa. Por la tarde, a las ocho exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Victoriano M. Esgueva, preces, bendición y reserva.

—San Pedro.—A las ocho de la tarde, ejercicio de las Flores.

—San Juan.—Por la tarde a las ocho.

—Santiago.—Por la tarde, las ocho y media, ejercicio y ofrecimiento de Flores a la Santísima Virgen del Socorro.

Día 31. Viernes.—Nuestra Señora Reina de Todos los Santos, Madre del Amor Hermoso. Medianeira de todas las Gracias.—Santos Angela de Méricis, vg., Cancio Canciano, Cancianilla, mra.

La misa y oficio divino son de la Santísima Virgen Medianeira de todas las Gracias, con rito doble mayor y color blanco.

### Amor Hermoso

San Vicente.—Continúa la novena a la Madre del Amor Hermoso, predicando don Eusebio Domínguez, coadjutor de la parroquia.

## Organización Nacional de Ciegos

### Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7  
Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 28 de mayo de 1946  
Premiado con 25 pesetas, número 004  
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 04

## Pensión Madrid

### San Mateo, núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26.319.—MADRID



# Ojeada a la prensa extraneja

## Viviendo la paz

Artículo publicado en la revista «The Sphere», de Londres.

«El uso de un parapeto humano —mujeres y niños delante de sus fuerzas— en los combates de la Java Central, proporciona un ejemplo más de las tremendas dificultades con que nuestros hombres han de enfrentarse en Indonesia.

Organizando este parapeto, los indonesios han intentado sobrepasar, por los flancos, a los hombres de la quinta brigada de paracaidistas y aunque no lograron su intento, el incidente sirvió de clara advertencia respecto a lo que puede esperarse en el futuro.

Mientras las conversaciones continúan en Batavia, la guerra civil no da muestras de decrecer la que parece se extiende a las islas vecinas.

Durante todo el tiempo que ha durado la crisis en Indonesia, la labor de la Jefatura de Transportes de la R. A. F. ha sido muy importante.

Solo una escuadrilla, la número 31, ha transportado ya más de 14.000 pasajeros a Java desde fines de septiembre, contribuyendo, de este modo, noblemente, a la tarea de rescatar internados holandeses, cuyos padecimientos en Java han sido terribles.

Los insurrectos de Indonesia han ofrecido una recompensa de 120.000 libras por la detención del teniente Rae Westerling, joven oficial de contraespionaje del Ejército británico que desembarcó hace tres meses cerca de Medan, en la Sumatra del noreste, para tratar de detener a 14 terroristas de Java, que pertenecían a la llamada Banda del Búfalo Negro, los que se habían pasado a Sumatra para incitar a la población indígena de aquel país a levantarse también.

Tanto éxito tuvo el teniente Westerling, que localizó a la mayor parte de los jefes de la banda desmoronando, efectivamente, sus operaciones, y deteniendo a uno por sí solo.

Posteriormente llegaron tres compañías de soldados, siendo conducidas por el teniente Westerling por senderos que éste había descubierto en las semanas de peligroso trabajo, cuyas compañías completaron la gran redada.

A consecuencia de estas hazañas, el precio puesto a la cabeza del teniente Westerling aumentó en 7.000 libras.

Cuando se le comunicó esto, dice que se encogió de hombros y exclamó: «¿Y qué son 7.000 libras más?»—A. I.

## La gran guerra atómica en el Universo

Artículo publicado en la revista «Die Welt», de Zúrich (Suiza).

«El Sol sufre actualmente grandes perturbaciones, teniendo lugar en su superficie gigantescas transformaciones que se manifiestan especialmente en una radiación suplementaria de electrones, cuyos rayos aparecen sobre la tierra, los que ionizan todas las capas de la atmósfera terrestre, produciendo tan fuertes perturbaciones en la irradiación de las ondas cortas, hasta impedir el funcionamiento de las radios que imiten con tales ondas. Por ejemplo, el 9 y 10 de febrero pasado quedaron por completo interrumpidas, por espacio de 15 horas, las comunicaciones por radio entre América y Europa. Sucesivamente se producirán otras perturbaciones que habremos de experimentar sobre la Tierra.

En la superficie del Sol reina una temperatura de unos 6.000° celsius, alcanzando en su interior los 20.000.000 de grados hasta el año 1938.

La Física Astral, no tenía un

conocimiento satisfactorio en el sentido de donde había de buscar la fuente de energía del Sol. Tan sólo los recientes descubrimientos sobre las reacciones nucleares del átomo, que han hallado su última expresión en la utilización de la energía atómica, han sido los que han proporcionado la claridad necesaria sobre esta cuestión. Buscando entre todas las transformaciones atómicas aquellas que se producen a una temperatura interior solar de 20.000.000 de grados celsius, es como llegamos a la transformación del hidrógeno en helio, con la aplicación simultánea de carbonos y nitrógeno como estilizadores.

Mientras el contenido en hidrógeno del Sol se va transformando en helio, casi incesantemente, en el transcurso de millones de años, el carbono y el nitrógeno se regeneran en parte por sí mismos. Con la disminución del hidrógeno en el Sol, aumenta la velocidad de su transformación en helio de manera tal, que el Sol va volviéndose tanto más caliente y radiante cuanto mayor cantidad de helio va produciéndose en él. Dentro de 10.000.000 de años, y debido a este fenómeno, habrá desaparecido de la Tierra toda señal de vida y no precisamente a consecuencia del enfriamiento del Sol, de su escorificación, como se había creído hasta el año 1938, sino, muy por el contrario, por haberse hecho más intensa su radiación, cosa que secará y acabará por quemar todo lo que existe en la Tierra.

Las enormes erupciones que se producen en la superficie solar, tienen lugar con un carácter periódico de unos 11 años, época en que el fenómeno sobrepasa los fenómenos normales en unas cien mil veces, observando entonces los astrónomos nubosidades que explotan como bombas fumígenas semejantes a ciclones.

Los astrónomos han dado el nombre de manchas solares a estas manifestaciones, pero su periodicidad se ha interrumpido por segunda vez. La primera gran interrupción del ciclo tuvo lugar en el año 1935, volviendo a manifestarse ahora con una fuerza tal que sobrepasa a aquélla. Los fenómenos actuales son superiores en intensidad a todos los registrados.

¿Pero cómo se producen esas gigantescas manchas de la superficie solar? ¿qué fuerzas son las que las hacen aparecer y de dónde provienen estas fuerzas? De cráteres ciclónicos, en los que nuestra Tierra podría meterse diez veces, salen proyectados gases metálicos incandescentes. Se trata de explosiones de una fuerza tan gigantesca, como no cabría imaginar ni dentro de la mayor fantasía.

Bajo la influencia de una temperatura que llega a los 2 millones de grados celsius y los efectos de la fuerza de gravitación del Sol, se producen los mismos fenómenos que conocemos en la transformación del átomo en el ciclotrón y en la explosión de la bomba atómica, con la diferencia de que aquellos son millones de veces, e incluso millares de millones de veces, más fuertes que éstos».—A. I.

## REPRESENTANTES

Ciudades y pueblos desea importante EMPRESA INTERNACIONAL INFORMACION. Solicite enviando sello Apartado 1107. BARCELONA

Catedrático de Obstetricia y Ginecología PROFESOR PUGA Sanatorio María Teresa, del Dr. Die SALAMANCA

# Molotof y la Conferencia de PARIS

## «Ciertas potencias intentan imponer su deseo sobre las demás»

LONDRES.—La radio de Moscú ha anunciado que Molotof, ministro de Asuntos Exteriores soviético, en una conferencia de Prensa, y refiriéndose a la actitud de Rusia en la Conferencia de ministros de Asuntos Exteriores celebrada en París, ha dicho: «Se veía claramente que «certain potencias» intentaban imponer su deseo sobre las demás».

Molotof añadió: «Ciertos círculos norteamericanos pretenden, con la ayuda de sus amigos los británicos, establecer una amplia cadena mundial de bases aéreas y navales».

Refiriéndose a la redacción de los Tratados de Paz, Molotof dijo: «Se han alcanzado algunos resultados positivos en la redacción de Tratados de paz con Italia, Bulgaria, Rumania, Hungría y Finlandia, y los Tratados con Bulgaria, Rumania, Hungría y Finlandia pueden ser considerados como completos. Estos Tratados están basados en un amplio carácter económico principalmente y han sido ya examinados por Comités especiales, y tendrán que ser estu-

diados a fondo por los ministros de Asuntos Exteriores. Es imposible creer que ciertas potencias no danubianas se permitan dictar su deseo a los Estados danubianos de una forma que no corresponde fundamentalmente con los intereses de estos Estados, en particular en lo que se refiere a Checoslovaquia y Yugoslavia».

Acercas del Tratado de paz con Italia manifestó:

«Esta vez no es la primera que nos encontramos cara a cara con los países que no habiendo sufrido la invasión de su propio territorio, consideran este problema de diferente manera que la Unión Soviética».

«No es posible borrar los sufrimientos y pérdidas de nuestro pueblo con sólo breves palabras y, al mismo tiempo, olvidarse de las reparaciones. Por otra parte, encontramos pruebas en la Prensa italiana de la tremenda carga que Italia tiene que soportar, debido a la ocupación por Gran Bretaña y Norteamérica. Sólo una pequeña reducción en los gastos que esto lleva consigo sería suficiente para facilitar a Italia el cumplimiento del pago de las reparaciones a Rusia».

*Isan*

Agencia oficial



Tramita peticiones de cubiertas de todas las marcas  
Oficinas: San Segundo, 8



IMPRENTA - MANIPULADOS  
FABRICA DE BOLSAS

Oficinas: San Segundo, 8

# Las huelgas en los Estados Unidos e Inglaterra

«Todavía tenemos la huelga marítima a la vuelta de la esquina»

WASHINGTON.—La solución de la huelga ferroviaria y la posible solución de la de los mineros de hulla no descartan los deseos del presidente Truman de obtener amplios poderes como pidió en su reciente mensaje al Congreso, según ha declarado hoy el dirigente demócrata del Senado, Barkley, quien convocó a la Cámara Alta una hora antes de lo acostumbrado para tratar sobre el aludido mensaje presidencial.

«Todavía tenemos la huelga marítima a la vuelta de la esquina —dijo Barkley— y su dirigente ha declarado que ya no se dejará gobernar por nada que haga el Gobierno».

Con esto se refería a la huelga del Sindicato de la Navegación, cuyo jefe, J. M. Curran, la ha fijado para el día 15 de junio.

El senador agregó que se estudiaba la posibilidad de celebrar también sesión nocturna en la Alta Cámara para aprobar cuanto antes los poderes pedidos por el presidente Truman para evitar las

# Poemas breves

El ondulante girar del disco de una gramola se nos imagina cual una superficie marina en la que el dedo de Dios estuviese escribiendo sobre sus olas.

Las canas son el peso neto de ilusiones muertas.

No juzgamos mal a nuestros semejantes para hacerles rectificar en sus errores, sino porque con ello nos parece aminorar nuestras culpas.

Las cascadas de los ríos son maravillosas fábricas de fantásticos encajes.

Muy eficaz: El mayor orgullo del mundo es tener el orgullo de no tener orgullo. Y entiéndase que esta receta va gratis...

La aurora es la cancela del día.

Muchos, casi todos, tenemos miedo a la crítica. A la crítica popular, se entiende. Y esto es síntoma de nuestra pequeñez. Porque temer al juicio que de nosotros pueda formar el vulgo es sentirnos hueros de personalidad y solidarios de la nada; sentirnos catalogados en el compartimento del no ser; vivir no viviendo, que es vivir sin personalidad, sin carácter, sin el consciente yo, de que somos, en el más amplio sentido antonómico. De ahí, el que haya muchos —¿muchos, digo?— que en cuanto el soplo de la crítica hiere sus oídos, dejen de ser lo que aparentemente eran, para convertirse en lo que realmente son: en algo amorfo e inconsciente; es decir, en un todo, pero sin su yo.

Y es que el valer personal se peculiariza, se sustantiva por la consciencia de sí mismo y es inversamente proporcional a la cantidad de pánico que tenemos a la crítica. Y muchos, por desgracia, tenemos más miedo al juicio popular, que el que derrochó el medroso Sancho en el pasaje de los batanes... Que ya es tener...

Las lágrimas del hijo son acorados puñales que hieren cruelmente el corazón de la madre.

El pesimista vive siempre entre nubarrones de densa melancolía.

Para las montañas, el otoño de su vida es el invierno; porque solo entonces es cuando sus cabelleras se platean con las canas de sus ríeves.

El mundo es un gigantesco circo en donde no falta ningún «papel»; desde el de figura principal al de «clown»... Y hasta, incluso, podemos asegurar que este último «papel» es bastante más numeroso que fuera de desear...

Los pensamientos en la mujer se cruzan y entrecruzan con tan inaudita prodigalidad, que ni el más avezado en resoluciones jeroglíficas, sería capaz de resolverlos éste...

De todas las joyas que hay en la tierra, ninguna brilla con tan deslumbrante fulgor como la Honra. ni hay mejor joyero que una recta conducta. No perderlos es lo que importa...

Juan Patiño Torres.

## ¿Conoce Ud. nuestras facilidades?

Tenga la bondad de examinarlas:

- 1.º Poder comprar a plazos, cuanto quiera, en los establecimientos de AVILA o MADRID que quiera.
- 2.º Sin pago adelantado.
- 3.º Hasta DIEZ MESES para pagar su compra.

Comprar a plazos por este sistema es práctico, pero sobre todo es cómodo

Su visita, que atenderemos complacidos, podrá comprobar la realidad de nuestra oferta.

Sociedad Española de Comercio y Crédito, S. A.--MADRID  
Capital: 7.500.000 pesetas

Delegación en Avila: Milicias, 1 pral. (Paseo de San Roque)

40 Sucursales y Agencias en el resto de España

huelgas contra el Gobierno.—EFE.

«Multar y encarcelar a los promovedores de la huelga»

La Cámara de Reparaciones ha aprobado ya los poderes solicitados por Truman para multar y encarcelar a los promovedores de huelgas contra el Gobierno, y para incorporar en el Ejército a los obreros que rehúsen trabajar en las industrias confiscadas por el Estado.—EFE.

Truman, «revienta huelgas número uno»

NUEVA YORK.—En la conferencia celebrada en esta ciudad por más de mil delegados de la C. O. I. (Congreso de Organizaciones Industriales), se calificó al presidente Truman de «revienta-huelgas número uno», y acordó tomar «venganza en las urnas» contra los que apoyen las propuestas antihuelguísticas de Truman.

Hay indicios de que los dirigentes sindicales obreros preparan una «guerra política» contra el presidente.—EFE.

Cuatrocientos mil mineros  
Cuatrocientos mil obreros de

las minas de carbón han continuado la huelga sin atender a las órdenes del Gobierno de reintegrarse al trabajo.—EFE.

En tres muelles londinenses

LONDRES.—Dos mil estibadores de tres muelles londinenses —Surrey, Millwall y Royal Albert— se han declarado esta noche en huelga. Reclaman el derecho de colocar a sus hijos con ellos, como lo hacían antes de la guerra.—EFE.

## Radio-Reparaciones

Confíe las de su receptor al técnico más antiguo de la localidad Cartago.-Zurraquín, 1

## Muñecas Recorte

Gane dinero en horas libres trabajando a domicilio. Solicite enviando sello Apartado 1107. BARCELONA

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIL



### En vísperas de la Asamblea Eucarística

El más glorioso acontecimiento en los anales de esta Villa

## Mañana vendrá la Virgen de Sonsoles a Avila

### El alcalde de la ciudad hará ante Ella el juramento mariano

La Plegaria Nacional de Gratitud y Amparo a la Santísima Virgen ha dado ocasión a las fervorosas manifestaciones de devoción mariana organizadas por las cuatro parroquias en los cuatro sábados de este mes de mayo. En cada uno de ellos la imagen de mayor devoción de la parroquia correspondiente ha recibido el homenaje de gratitud y la plegaria de amparo de los fieles de Avila, conforme a los sentimientos principales que han motivado la plegaria nacional.

Se trata ahora de rendir el homenaje final ante la imagen de la Virgen de Sonsoles, que resume todas las devociones marianas de Avila; por eso vendrá mañana a nuestra ciudad, para ser objeto del homenaje de conjunto; para recibir el juramento que, en nombre de todos, hará nuestra primera autoridad local; para cacuchar como patrona de Avila las aclamaciones de gratitud y las súplicas de amparo de sus hijos.

En el Mercado Chico un propa-

gandista de Madrid recogerá todos estos entusiasmos en breve discurso y a continuación el señor alcalde de Avila leerá la fórmula del juramento.

Una cuidada instalación de altavoces facilitará al público el poder seguir cómodamente toda la ceremonia.

### Para las jóvenes de A. C.

Todas las jóvenes de Acción Católica, con sus banderas, estarán mañana a las siete de la tarde en la parroquia de Santiago para esperar la llegada de la Santísima Virgen de Sonsoles.

### Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

Se pone en conocimiento de todos los hermanos pertenecientes a este Patronato que el traslado de la Imagen desde su santuario tendrá lugar mañana a las cuatro de la tarde, encareciéndoles la puntual asistencia para acompañar a la misma.

El presidente, Severiano Sánchez Robles,

## La fiesta de San Fernando, Patrono del Frente de Juventudes

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes celebra mañana la festividad de su excelso Patrono, San Fernando. Esta tarde tendrá lugar en el Teatro Principal una gran velada cinematográfica para todos los camaradas de la Organización. Y en la Plaza de la Victoria, una Retreta Juvenil por la Banda de Cornetas, Tambores y Rondalla. Mañana día 30 se realizará un programa de actos que comprende misa de comunión, a las nueve, y misa solemne a las diez y media en la Iglesia Parroquial de San Juan Bautista; un acto político a las doce en el Teatro Principal; varios actos deportivos a las cinco de la tarde en las pistas de atletismo de la Academia de Intendencia, y un acto cultural después de los que se celebren en honor de Nuestra Señora de Sonsoles, en la Plaza de la Victoria, en un escenario al aire libre preparado al efecto. Durante estos días está abierta al público en el salón del Hogar de las Falanges Juveniles de Franco, Telares 3, la II Exposición Provincial de Arte.

## Clausura del IV Centenario del Nacimiento de San Pedro Bautista

Ha sido sometido a la aprobación de nuestras autoridades provinciales y locales el proyecto de monumento que ha de erigirse en honor de San Pedro Bautista, protomártir del Japón, con motivo de la clausura del IV Centenario de su nacimiento y bautismo. Nuestras autoridades han hecho efusivos elogios de tan hermosa idea y han prometido su cooperación entusiasta y valiosísima a la realización para la fecha determinada.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Se ruega a todos los Industriales que no hayan abonado el emblema especial de la Cuestación de Juventudes, que tuvo lugar el día 2 del actual, lo hagan efectivo en el plazo de diez días a partir de la fecha, en la Delegación Provincial de la S. F.

## El próximo día 31, en el Teatro Principal...

Todo abulense puede adquirir a partir de hoy mismo sus localidades para asistir a la presentación en función de gala, a las seis de la tarde del día 31, de la magnífica producción cinematográfica «San Francisco de Asís». También se expenden en la taquilla del Teatro Principal las entradas para las funciones subsiguientes en dicha fecha y días sucesivos.



El más humano de los santos vive ante nosotros en la pantalla, prodigando su bondad, su ternura, su misticismo y su alegre pobreza.

## C. N. S.

### Hermandad Sindical Provincial

Aviso importante

Para dar cumplimiento al Decreto del Ministerio de Agricultura de fecha 15 de marzo último (Boletín Oficial del Estado de 24 de dicho mes) todos los agricultores de esta capital y término municipal deberán presentarse con toda urgencia y a ser posible antes del día 1 de junio en esta Hermandad para a su presentación confeccionar el censo de productores agrícolas de acuerdo con lo dispuesto por aquella disposición Ministerial.

Lo que se hace público para general conocimiento.

### Sindicato Provincial de la Construcción

#### Junta Provincial del Montepío

Se recuerda a todas las Empresas de la Construcción y Obras Públicas, la obligación que tienen de hacer la liquidación del Montepío dentro de los diez primeros días hábiles del próximo mes de junio.

El presidente de la Junta.

## Junta Provincial de Precios de Avila

Lista de precios de artículos intervenidos que regirá durante el presente mes de junio de 1946

- Aceite, precio en almacén, 5,489 pesetas litro; y precio al público 5,20 pesetas litro.
- Algarrobas, precio público, pesetas 1'54 kilo.
- Alpiste, 1'45 pesetas kilo.
- Alubias, 4,454 y 5,00
- Arroz corriente, 2'657 y 3'00.
- Arroz especial, 4'464 y 5'00.
- Azúcar, 4,630 y 5,00.
- Bacalao, 7,125 y 8,00.
- Café, 30'840 y 35'00.
- Carbón vegetal, (uso doméstico), 0,450 y 0,60.
- Carbón vegetal (uso gasógeno), 0,850 y 0,98.
- Chocolate, precio en almacén, 9,500 pesetas kilo, al público, 10,00.
- Garbanzos, 3'564 y 4'00.
- Jabón, 3'558 y 4'00.
- Lentejas, 2'240 y 2'50 pesetas kilo.
- Leche de vaca, (temporada verano, capital), precio al público, 1,15 pesetas litro.
- Leche de vaca, (temporada verano, provincia) precio al público 0'85 pesetas litro.
- Leche condensada, bote 3,720 y 4'00.
- Leña troceada, 0,20.
- Manteca fundida, 12,85 y 15,00.
- Pasta para sopa, 3'541 y 4'00.
- Patatas, 0,864 y 0,95.
- Puré, 2'671 y 3,00.
- Tocino, 10,310 y 11,50.
- Tortas de coco y palmiste, 1'30 pesetas kilo.

### Pan

- 1.ª, 2.ª y 3.ª C. (ración), 0,35.
- 3.ª C. múltiple de 1 000 gramos, 1,75.

### Harinas panificables

- Para 1.ª y 2.ª categoría, capital 220'96 pesetas quintal métrico; provincia 231'820 pesetas quintal métrico.
  - Para 3.ª categoría y piezas múltiples, capital 170,515 pesetas quintal métrico; provincia 186,552 pesetas quintal métrico.
- El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

## La VI Vuelta Ciclista a España

En la etapa Oviedo León, que resultó dura por el mal tiempo, ganaron Langarica y Berrendero respectivamente.

3.º.—Canto de un Himno Eucarístico.

4.º.—El Señor Presidente de la Junta Organizadora pondrá en manos del Sr. Alcalde-Presidente del Ilustre Ayuntamiento de Olmedo la Plegaria de la Asamblea elevada a la Santísima Virgen de la Soterraña Señora de Villa y Tierra. El Sr. Alcalde-Presidente depositando su bastón de Mando sobre una bandeja, que sostendrá un alguacil y postrado él con su Ilustre Ayuntamiento en las Gradas del Altar leerá en voz alta la Plegaria.

5.º.—Discurso inaugural por el M. I. Señor don Rafael Sanz de Diego, Canónigo Penitenciario de la Santa Iglesia Catedral de Alcalá de Henares e hijo Predilecto de esta Villa, quien explicará al pueblo el alcance de la Asamblea Eucarística que allí mismo empleza con el favor de Dios y la Gracia Maternal de la Señora, bajo los auspicios del Reverendísimo Prelado de la Sede de Avila, la protección del Ilustre Ayuntamiento de la muy Noble e Hidalga Villa de Olmedo y la cooperación de todos.

6.º.—Exposición mayor, Estación y bendición del Santísimo Sacramento por el Sr. Obispo de la Diócesis quien declarará abierta la Asamblea.

7.º.—Constitución de las mesas

8.º.—Himno Oficial de la Asamblea.

A las ocho de la tarde rondas callejeras que saldrán de la Plaza Mayor a cantar coplas alusivas a la Eucaristía, yendo a dar al Atrio del templo de San Miguel, en el que se cantará el Himno de la Coronación de la Señora.

A las nueve y media sesiones de estudios.

Para hombres en la Iglesia de San Juan

Primera ponencia.—Tema: «La Eucaristía Vida del Alma», a cargo del doctor don Baldomero Jiménez, Rector del Seminario de Avila.—Fruto: La Santa Misa y la Comunión frecuente manantiales de gracia. Sugerencias y conclusiones.

Segunda ponencia.—Tema: «La Eucaristía y la indiferencia Religiosa en nuestros tiempos», a cargo de don Luis Alonso, Coadjutor de la Parroquia de Santo Domingo de Arévalo.—Fruto: Medito para combatir la indiferencia Religiosa.—Sugerencia y conclusiones.

A la misma hora para mujeres en la Iglesia de San Miguel

Primera ponencia.—Tema: «La Eucaristía vida de la Familia», a cargo de don Luciano Curjel, Profesor del Seminario de Avila.—Fruto: Educación religiosa del niño y del joven por la Santa Misa y Comunión frecuente.—Sugerencias y conclusiones.

Segunda ponencia.—Tema: «La Eucaristía y la rechristianización de la Familia», a cargo del Reverendo P. Emilio Martín S. J.—Fruto: Influencia de la Madre en los hijos para que asistan a Misa, domingos y fiestas y comunión con frecuencia.—Sugerencias y conclusiones.

De los pueblos aledaños se reciben sin cesar noticias lisonjeras. Se valcarán, no hay duda, ingentes multitudes de niños, de jóvenes, de hombres y mujeres por las carreteras que a la villa conducen para cantar a Cristo Eucaristía, para rendirle adoraciones, para aclamarle por Rey; para ofrecerle un amor filial; para demostrar a la faz del mundo positivista, materialista y corrompido que aún hay fe en Israel.

[Olmedo] ¡Arriba los corazones! ¡Viva Jesús Sacramentado!

Programa para mañana

A las seis de la tarde solemne sesión de apertura en la Iglesia Parroquial de Santa María conforme al siguiente orden:

1.º.—Canto del Himno «Ven Creator».

2.º.—Breves palabras de salutación a los asambleístas por el Señor Párroco, Arcipreste de Olmedo don Juan López González.

Brillante acto académico en Huelva

HUELVA.—Con asistencia de todas misiones americanas se ha celebrado solemne sesión académica en la que pronunció un patriótico discurso el ministro de Negocios Extranjeros al que condecoraron, en frases de amor ferviente a España, los diplomáticos sur americanos, emocionados por encontrarse en la Rábida.

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 12,8 a las 16,00 horas.  
Mínima, 5,2 a las 6,00 horas.

PRESION

A las 18 horas ayer: 662'6  
A las 7 horas hoy: 664,6

### Votos perpetuos

En el convento de MM. Dominicas Misioneras (Mosén Rabí), con asistencia del Excmo. señor Obispo, tendrá lugar mañana día de la Ascensión, a las doce, la ceremonia de pronunciar los votos perpetuos siete religiosas.

### De días

Mañana, festividad de la Ascensión del Señor, los celebra la señorita Ascensión Sánchez Merino.

También mañana, día de San Fernando, los celebran el director del Banco de Santander, señor Bustillo Peláez; el médico señor Tomás Bustillo y los señores Ortega, Jiménez Ortega, Martínez Rodríguez, Torres, Latorre y señorita Fernanda Santodomingo.

### Mejorado

Se encuentra mejorado de la indisposición sufrida el director del Colegio de Nuestra Señora del Carmen, don Emiliano Bernabé Leñer. Deseamos su completo restablecimiento.

### Aniversarios

Ayer se cumplió el tercer aniversario de la muerte de la señorita, joven de Acción Católica, Isabel Barbero Pérez. La misa de nueve y media en la Parroquia de San Vicente fué aplicada por su eterno descanso.

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario del fallecimiento del industrial que fué de ésta plaza, don Felipe Rodríguez (que en paz descanse) las misas que se digan el día 31 a las nueve y nueve y media en la Parroquia de Santiago, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

### Misas

Las que se digan en San Vicente el día 31 a las nueve y media y diez, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de doña Cristina Prada Barroso (q. e. p. d.) con motivo de cumplirse el tercer aniversario de su fallecimiento.

ALMONEDA, José Antonio, 12 2.ª dcha. Horas de 11 a 2.

Fábrica de hielo y Cámara frigorífica  
JOSE LUIS S. J. MARTI  
AREVALO

## Cumplimiento Pascual de los soldados de Aviación

Los soldados de las fuerzas aéreas del Campo de Nuestra Señora de Sonsoles han celebrado en dos tardes, respectivamente en la iglesia de Santo Tomás y Parroquia de Santiago Apóstol, el cumplimiento pascual, con gran alegría religiosa. En los dos días distintos y en los templos aludidos ofició el Santo Sacrificio de la Misa, el capellán, don Luciano Curjel, quien pronunció exhortaciones a los soldados.

VENTA de obradas sueltas en los pueblos de Sanchidrián, Tornadizos de Arévalo, Tiñosaillos y Navalosa. Razón Segundo Fernández. Avila.

## P. Robledo García

Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.

CONSULTA DE DOCE A DOS

Enrique Larreta n.º 1, principal. Teléfono 440.

(Censura sanitaria n.º 347)

SE VENDE la casa número 20 de la calle Breva. Para tratar: Caballeros, 12 2.º

ARRIENDO los pastos de las fincas La Lancha y Cantos Altos en Campo Azalbaro.—Avila. Siro Martín Delgado. Isaac Peral, 11. Avila.

## Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurran en la presente semana: Don Aniceto Morcillo; sacerdote. Don Leovigildo Martín Almaraz; don Pablo Martín Almaraz; don Victorino Martín Arribas; don Tomás Martín Blázquez; don Arturo Martín Herráez; don Eduardo Martín Mayorga; don José María Martín Sampedro; don Mateo Martín Velasco; don Pedro Martín Agüero.

### DONATIVOS

Doña Vicenta Manzaneco, por sus intenciones, 30 pesetas; don Benito Dávila, de dietas, 50 pesetas; dos hijos amantes de su madre (q. e. p. d.) en su cumpleaños 10 pesetas.

## SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS

Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche  
Duque de Alba, 4 2.º